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鳩首的"ド 閑古烏ぃためが鳴 く

:【海 首 】◇何人かが集まぅてひそひそ相酸すること。            :
1      機 のように首を集めて相談する書。               i

十【関古蔦が鳴く】◇人気が無くもの寂しい様子.猪 t商 完がはやらない時にいうJ
I         「 閃古鳥Jは 「めヽっこう」の巣名。            |

前回 践 長の任期は2年 と書きましたが 続 者より「地方自治法では4年 任期のは

ずだJと のご指略がありました。その通りです。地方自治法第103条2項 t r議 長及

び副議長の任期は、議員の任lBによるJと あります。ご指摘あリカてとうございました。

今月は議長選の様子と6月議会での質問の一部を掲載しますも

①船橋市議会議長は慣例で2年 任期で、かつ 1年 で

辞職する慣習があります。そして、6月 議会初日に、

恒例〈?)に より議長が交督 しました。

初日は6月 2日 午後 1時 閣会で、市長から議案の

説明等があり3時 30分頃に終了 しました。本来なら

ここで初日終了となるのですが、そこで 「議長が辞

職Jし 、会議が休憩となり、新議長を選出すること

となりました。

保守系の議長が任期を1年残 して辞職したので、

宙長選の流Ⅲ

ll,守 系“派の話 し合い
A ttA Oと 日

り慎与繁母焦ぞ蓮聾湾
A ttH ll票

小石確AO募
08奈 派イヽ表監し合tヽ

0 4白 肛 となる)
0ま 場での選挙

小石志■20票
A点 員 3栞
D査 員3妥
E窓 資3環
白票 5

持ち回り(?)により新議長は保守系から選出するとのことで、保守系4会

派 (新風 市 清会 経 HTj会 推 新の会)の各代表が相談 しましたが、4人

が立候補して議らず、島終的には2人 に絞り、選挙をする

ことになりました。4会 7Ft(23名)が 委員会宣で選挙をし

てA候 補者を選出しました。

その後、選挙結果を報告するために全体の8会派 (前述

4会派と、公明党 民 主市民クラブ 市 民社会ネット 共

産党)の 代表が楽まり 「代表者会Jを 開きました。そして、

幹事代表だった私の所属する新風の大沢代表が 「4派 でA
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議員を選出したのでよるしくJと 報告したところ、共産党

から 「保守系4派 で決めるのはおかしい。議場で全議員に

よって選出すべきだJと 異議が出ましたが、どういうわけ

か誰からも異論が無く、議場で選挙をして議長を選出する

ことになりました。

つまり、保守系4派 で選出されたA議 員は、白紙となっ

たのです。

議場で選挙をするために全員が議場に入ったのが午後10時です。午後3

時30分に"断 して6時 間30分も経過 しました.そ の間、多くの議員や代表

が10階にある議員の控量の前の師下を行ったり来たり 「泊首』協議です。

そして、議場で全員による選挙をした結果、小石議員が選出されましたb

その時、午後10時25分です。これで初日がIAわりました。新議長には船橋

市のために預張って戴きたいと思います。

毎年のように禄 り返される 「議長選J。 今回は早い

方だそうです。市長はしめ行政側も最後までいなけれ

ばなりません。在間、市役所にこうこうと照明が点い

ていると 「みんな一生懸命だなあJと 思うかも知れま

せんが、実に内容が4rぃ 「時間と経首を浪費Jし てい

るだけなのです。意のある議員と力を合わせて改革 していきます。

② 《習忘野台出張所会議室の有効活用について〉

新京成の北習志野駅から日大方面に歩いて3～ 4分 のところにその出張

Ptがありますb rrn橋束郵便局の手前の交番を左に山がってすぐです。数年

前に建て替えたされいな2階電です。1階 は出張所の業務をしています。

2階 には4つ の会議宮がありますが 「部外暫立ち入り奈止」の言板があり

人の気配がなく 「閃古鳥が,自いて』います。

調査 したら、本J用車は年間で30%く らいです。そのほとんどは市が使っ

ています。地域の町会等が使うのは全体の6%く らいです。

あとはいつも空いています。 「これでは宝の持ち廊れでは

ないかヽJと 資Fblしました。

習志野台地区は他の地区よりも公的施設が揃っています

が、公民館等はいつも満杯で利用者から不満の声がよく闘

かれます。キJ用のPRも していないそうです。

市民生活部長は 「地元関係者と利用について協議 してい

くb PRし て利用率の向上を図っていくJと 各す しました。
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これからは会議や打ち合わせにどんどん使ってください。


